

# Exigen renuncia de Ulises Lara

#JusticiaCDMX

**El PAN en el Congreso de la Ciudad de México denunció que el titular de la Fiscalía local no tiene compromisos con la justicia y obedece a intereses ajenos, después de que el funcionario evitó la detención de Javier Corral**

**POR DAVID MARTÍNEZ**  
@TamarizDavid

**E**l grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso de la Ciudad de México pidió la renuncia del fiscal capitalino, Ulises Lara, a quien acusó de evitar la detención de Javier Corral, a quien la Fiscalía de Chihuahua buscaba aprehender para responder por delitos de corrupción y peculado.

De esta manera, recriminó el PAN, se demostró que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México es un apéndice de los gobiernos morenistas que actúa de manera sesgada para proteger a los funcionarios y amigos de la Cuarta Transformación (4T).

“Vergonzosas las imágenes en las que el encargado de despacho de la Fiscalía demostró que sí es un títere y no tienen ningún tipo de prestigio profesional y cero compromisos con la justicia”, sostuvo Federico Döring, coordinador del grupo parlamentario.

**‘Evitó arresto’**

Es importante recordar que el pasado 14 de agosto, elementos de la Fiscalía Anticorrupción de Chihuahua intentaron detener a Javier Corral, exgobernador del estado, en un establecimiento en la colonia Roma; sin embargo, Ulises Lara acudió

y evitó el arresto con el argumento de que no procedía porque no estaba autorizado por la Fiscalía capitalina.

“Es una marioneta política de Morena, lo hizo al obstaculizar la justicia, la detención de Javier Corral y cínicamente diciendo que no le dio la gana colaborar con la Fiscalía de Chihuahua, es una raya más al tigre en la impunidad de la 4T”, manifestó Döring.

Igualmente, el diputado federal del PAN, Héctor Saúl Téllez Hernández, mencionó que la fiscalía funciona como defensoría de oficio de Morena.

“Lo que vimos ayer nos recuerda a Florencia Serranía a quien tampoco mandaron a llamar a la Fiscalía para no manchar su buen nombre”, denunció.

**‘Protección a delincuentes’**

Téllez Hernández señaló que es inaceptable la actitud del fiscal capitalino protegiendo delincuentes.

“Vamos a promover la renuncia de este hombre y haya una persona encargada de despacho coherente con la justicia y no sea parte de la impunidad que Martí Batres y López Obrador le ofrecen a los amigos de Morena”, declaró.

**Vergonzosas las imágenes en las que el encargado de despacho de la Fiscalía demostró que sí es un títere y no tienen ningún tipo de prestigio profesional y cero compromisos con la justicia”**

**Federico Döring**  
Diputado local



